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あおもりの川を愛する会 会長 佐々木 幹夫 

 

総会開催の形式について 

コロナ収束が先見えず、今年度の定期総会も昨年と同様に文書審

議の総会となります。ここに皆様に議案書を送付します。確認後、同

封のはがきにて皆様の判断を頂く票決の方法で本年度令和３年度の

総会を開催することにします。ご理解、ご協力宜しくお願いします。 

今年度の事業実施については本会のホームぺージで詳細な案内を

します。ここに、ホームページは以下のようになります。 

 

あおもりの川を愛する会 

http://wanokawa.sakura.ne.jp/html/wanokawa/index.htm 
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